

10 Septiembre, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 43 AVE: 4827 €

ÁREA: 928 CM² - 80%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 2947

OTS: 34000

SECCIÓN: DEPORTES











Imágenes del recibimiento brindado ayer a los atletas paralímpicos tras regresar a España. EFE

El equipo paralímpico español, recibido por todo lo alto a su llegada a Madrid

Miguel Carballeda, presidente del Comité Paralímpico: «Hacemos una sociedad mejor»

EFE

MADRID. Susana Rodríguez, campeona paralímpica de triatlón en la clase PTVI 1 de París 2004 junto a su guía, Sara Pérez, calificó este lunes en Madrid como «injustísima» la descalificación de Elena Congost en el maratón femenino, y aseguró que el equipo español regresa de la capital francesa con 40 medallas, pero que para ella son 41.

Elena Congost fue descalificada el domingo del maratón tras ser tercera por soltar la cuerda que la unía a su guía a pocos metros de la meta.

«Considero que obviamente tienen que existir los reglamentos, pero también hay que saber cómo interpretarlos. Nos traemos 40 medallas, pero para mí son 41», dijo Rodríguez en el aeropuerto Adolfo Suárez de Madrid-Barajas en la llegada a España del equipo paralímpico español.

«Soy amiga de Elena desde niñas y la verdad es que me ha perecido supercruel. Pero olé para ella. Tuvo un gesto humano que todos tendríamos. Un deportista ciego y su guía forman un equipo en todo. Si uno ser cae el otro va ayudarle a levantarse», agregó.

La campeona paralímpica de triatlón señaló que el hecho de descalificar a Congost «es injustísimo y va en contra totalmente de los valores de lo que promueve el movimiento paralímpico». «Espero que en nuestro país tenga el reconocimiento como si hubiera sido un bronce», agregó.

De la misma opinión es Ricardo Ten, medallista de oro en la prueba de contrarreloj, C1 de ciclismo en ruta, que dijo: «Te estás preparando para una prueba durante cuatro años y que te descalifiquen por algo tan injusto y de lo que no has sacado beneficio...»

«Es algo que tendrían que hacérselo mirar un poco. Es algo inverosímil, por mucho que diga el reglamento. No debería aplicarse tan rigurosamente cuando alguien no saca beneficio de una situación», señaló el ciclista.

Sobre el mismo asunto, Miguel Carballeda, presidente del Comité Paralímpico Español, dijo: «Estábamos en el km 40 animándola a grito pelado. La gente que me rodeaba decía 'el guía va muerto'. Pero ella llegó, hizo la prueba completa, entró en la meta perfectamente y lo que hizo fue ayudar a su guía, que tuvo un problema».

«La norma dice que no se puede soltar la cuerda de sujeción entre el guía y el deportista. Re-

Traen 40 medallas de Francia, aunque la polémica descalificación de Elena Congost todavía colea y duele clamaremos al Comité Paralímpico Internacional y le demostraremos que humanamente es un gesto que deja una huella importante al mundo del deporte y, sobre todo, un legado a los niños, para que en el futuro sean más deportivos», agregó Carballeda.

«Vamos a mantenerle la beca entre el Consejo Superior de Deportes y el Comité Paralímpico Español y vamos a intentar que esa medalla se le reconozca», remarcó.

Al hacer un balance de los Juegos, Carballeda dijo: «En varias entrevistas me preguntaron que cuántas medallas podíamos obtener y dije que alrededor de 40. Podían haber sido más o menos. Las medallas son importantes, pero lo importante es esa representación de nuestros paralímpicos por el mundo que de alguna manera hacen de máquina tractora del mundo de la discapacidad. Creo que hacemos una sociedad mejor. La sociedad nunca nos ha fallado y gracias a eso nuestros discapacitados pueden hacer deporte».